
令和４年12月15日（木）にリンゴの高密
植栽培普及に向けた取り組みとして、株式会
社原田種苗に伺いました。
原田寿晴社長から高密植栽培・苗木育成の

説明を受け、本校ＯＢの福士農園の福士寛和
社長から栽培の実際について学びました。

来春からの「フェザー苗木」の育成に向け、
その第一歩となる台木の取り木作業の体験も
させてもらいました。最初はうまくできませ
んでしたが、段々とコツをつかんで作業を効
率的に行うことができました。


